



ここにすれば



ええね

2011.12.18



みなさん、こんにちは。

師走も半ばを過ぎて何かと気忙しい中、ここにきてくれてありがとう。

2回目の、そして今年最後の練習はいかがでしたか。子どもたちも元気いっぱい歌ってくれましたね。

この合唱組曲「ぞうれっしゃがやってきた」は、大人と子どもと一緒に歌える歌で、大人パート、子どもパート、ソロ、全員合唱などから成っています。11番まである長い曲の中には、「ぞうを売らないで」「雪よふるな」「悲しみの日」など、泣かせどころもたくさんありますが、やはり、聞いてくださった人たちの感想の中で多いのは、「子どもたちの素晴らしい歌声に鳥肌が立った」「無心に歌う姿に涙が止まらなかった」などなど…。そう、この歌の要は子どもたちの元気できれいな歌声なんです。もっともっと、大勢の子どもたちに歌ってほしいなあ。みんな、がんばってお友だちを誘ってみてね。よろしく！

川口ぞうも、1991年4月に第1回目コンサートを催してから、早22年。今まで、たくさんの子もたちが参加してくれました。お母さんのお膝にいた子が、おにいちゃん、おねえちゃんたちに手を引かれて、子どもグループの練習に参加したり、やがてその子が大きくなって、また小さい子の面倒をみたり、伸びやかで温かい異年齢集団の交流が、いい感じに子どもたちの心を育てているように思います。現代の家庭ではなかなか見られなくなった、三世代、四世代に亘る世代間交流も、ここでは健在ですね。

それから、もう見てくれている人も多いと思うけど、川口ぞうれっしゃ合唱団ホームページのご紹介です。合唱団の沿革、活動履歴、曲の紹介やぞうれっしゃにまつわるお話など、内容も盛りだくさん。練習後記や皆さんの声を載せる掲示板もあるので、時々のでいて、できれば感想なんかも聞かせてくださいね。

インターネットを開いて、「川口ぞう」「ぞうれっしゃ」などで検索してもらおうと、すぐに出てきますよ。

また今回から、今見てもらっている「こあ」も、このホームページに載せることになりました。今まで、お休みした人たちの分は、手渡ししてもらったり、郵送したりしていたのですが、時間もお金もかかってしまうので、お家にパソコンがある人は、これからはこのホームページ上で確認するようにしてください。メニュー画面上にある「こあ（活動誌）」という項目をクリックすると、練習日が表示されるので、「こあ」が必要な日にちをクリックして画面を開いてください。

いのちと平和と子どもたち 川口ぞうれっしゃ合唱団



お誘いチラシも、ここから開くことができますよ。解らない時は、スタッフにお聞き下さい。

だけど、「パソコンだめなの～、郵送にして」という方は、遠慮なく申し出てくださいね。

今日で、今年の練習は終わりです。来年初めの練習は、1月15日、続けて次の日曜日22日にも練習があります。そして、その22日の練習日には、第一部に出演する「クラウン・バラダイス」のピエロさんが遊びに来てくれます。もしかしたら、楽しいパフォーマンスがちょっぴり観られるかも？お楽しみに！

ではみなさん、風邪などひかないように、よいお年をお迎えくださいね。

また来年、1月15日に。ここにすればあえるね♪